

#### **Boletín De Prensa**

04 julio 2024 | 1ª edición



#### **Empresas**

### Portobello vende USA Group a la burguesía vasca por 150 millones (Expansion)

El fondo de capital riesgo español vende su 80% en el el fabricante de piezas de precisión para la industria de la automoción y la bici eléctrica a Stellum Capital. El Gobierno del País Vasco también participa en la transacción a través de Ezten y Ekarpen.

#### Ford acuerda un ERE para 626 empleados con prejubilaciones a los 53 y ayudas de hasta 40.000 euros

(Europa Press RSS)

La dirección de la fábrica de Ford en Almussafes y UGT han cerrado este miércoles un acuerdo para aplicar un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) a 626 trabajadores, a través de un plan de indemnizaciones económicas de hasta 40.000 euros para empleados menores de 54 años y un plan de rentas mensuales a partir de los 53 años. Además, se prevé cerrar este jueves un acuerdo de ERTE rotativo para mil trabajadores.

#### Lipsa dispara el beneficio un 133% y atenúa las ventas hasta 1.229 millones (Expansion)

El grupo de la familia Soler gana 120,3 millones, crece un 21% en toneladas comercializadas debido al hueco dejado por Ucrania y reduce un 9% la facturación por la caída de las materias primas.

### Ayesa crece un 10,5% y alcanza los 717 millones de euros de facturación en 2023 (Expansion)

La compañía, que compró Emergya hace tres meses, tiene una cartera de proyectos por valor de 1.157 millones de euros.

#### Iberia ve más cerca la fusión con Air Europa tras el 'sí' a la compra de ITA por Lufthansa (Expansion)

La Comisión Europea autoriza a la aerolínea alemana a adquirir el 41% del grupo italiano, sujeto al cumplimiento de varias condiciones. "No vemos ningún motivo para que nuestra operación no reciba la misma luz verde", afirma lberia. Leer

### El fabricante de plásticos GMP invierte 12 millones en una nueva fábrica en Barcelona (Expansion)

La empresa propiedad del grupo belga Pattyn prevé duplicar su facturación hasta los 30 millones de euros, después de aumentar su volumen de producción anual con la puesta en marcha de la nueva planta.



#### all

#### **Economía**

## El órgano rector de la Fed se mostró dividida en su última reunión sobre cuánto tiempo más mantener los tipos

(Europa Press RSS)

Los miembros del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) estuvieron divididos en torno a cuanto tiempo mantener los tipos de interés en el rango objetivo actual del 5,25% al 5,5%, según se desprende de las actas de la reunión del pasado 12 de junio.

#### Las pymes se rebelan contra el intervencionismo y la sobrerregulación del Gobierno (El Economista)

Pequeños y medianos empresarios, representados por la patronal Cepyme, se han alzado contra la "intervención" y la "sobrerregulación" del Gobierno. En la celebración de la Asamblea General, varios pequeños empresarios han leído un manifiesto "por la libertad de empresa" en el que explican su hartazgo y preocupación por las maniobras políticas que afectan a la relación con las empresas. La mayoría de dardos son para la vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz.

### El Gobierno cambiará la Ley de Propiedad Horizontal para que los vecinos puedan vetar pisos turísticos

(Europa Press RSS)

También tramitará un real decreto para que los alquileres temporales y turísticos se incluyan en un registro único y justifiquen su causalidad

# La Airef advierte de que la factura de las pensiones obligará a un ajuste más duro del gasto público para cumplir con Bruselas (ABC)

La Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef), el instrumento creado tras la gran crisis financiera a instancias de Bruselas para velar por la adecuada gestión de las cuentas públicas en España, lleva semanas advirtiendo de que la instauración de las nuevas reglas fiscales europeas a partir del próximo 1 de enero va a obligar a las administraciones públicas españolas a un ejercicio de contención del gasto público no visto desde la época de los recortes, pero este miércoles ha advertido de que ese proceso de ajuste fiscal que se prolongará durante cerca de una década será mucho más exigente si no se aborda la deriva del gasto en pensiones.



#### **Finanzas**



#### El BCE selecciona a CaixaBank, Sabadell y Unicaja para probar tecnologías 'blockchain' (Expansion)

El Banco Central Europeo ha seleccionado a entidades bancarias españolas como CaixaBank, Sabadell y Unicaja para participar en pruebas relacionadas con pagos en tecnologías de bloques distribuidos.

#### Santander tiene los CoCos más rentables de Europa (Expansion)

La nueva política "amistosa" desarrollada por el banco atrae a los inversores. CreditSights aconseja comprar cualquier emisión de deuda de BBVA.

### Atom gana 14,4 millones y busca dar salida a los accionistas (Expansion)

Atom Bank, el banco británico participado por BBVA, logró multiplicar por siete su beneficio operativo en 2023: registró 27 millones de libras el pasado año, frente a los apenas cuatro millones de 2022.

#### La socimi hotelera de Bankinter aumenta un 13% su facturación y gana 18,9 millones

La sociedad facturo 52 millones de euros en rentas y se prepara para repartir 17 millones en dividendos para sus 800 accionistas, aunque sus ganancias se encogieron en un 29%.

#### Citi, el banco favorito de los delincuentes que blanquean dinero (Expansion)

Los narcotraficantes eligieron Citi para lavar dinero porque veían menos sólidos sus controles.

#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso legal es.pdf